

## Super restaurant français à Bangkok

Posté par Supermotard - le 27 Novembre 2010 à 03:21

---

J'ai testé un restaurant français situé dans le K village pas très loin de sukhumvit à Bangkok.

Il s'appel simplement [Le Français](#) .

L'ambiance est sympa et j'ai beaucoup aimé la musique d'ambiance avec des chansons exclusivement françaises dont certains qui m'étaient inconnues.

Coté assiette, c'est bon, c'est vraiment style français, mais il y a quelques surprise comme la tarte Tatin qui ne ressemble que de loin à celles que l'on peut déguster en France. Mais peut être est-ce là la marque d'un cuisiner inventif ?

Le service est bien (comme toujours en Thaïlande ?).

Il y a une carte de vins pas très variée mais avec quelques vins que je ne connaissais pas. J'ai gouté un Pessac Léonian blanc 94 qui était parfaitement équilibré et très agréable, même pour les amis Thaï qui m'accompagnaient.

Reste des tarifs plutôt élevés pour la Thaïlande. Disons que c'est les prix que l'on trouve en France dans un restaurent de gamme moyenne. Nous avons payés 4000 bahts à 4 avec le vin (1990 bahts à lui seul).

Voilà ! Si d'autres ont dînés dans là qu'ils ajoutent leur grain de sel !

---